



生き生き!

ゆがわらっこ vol. 32



東台福浦小学校

～がんばったよ、合同運動会！～

6月26日(土)、時折小雨の降る中、東台福浦小学校と福浦幼稚園の合同運動会が開催されました。

6年生を中心に、連日、中休みや昼休みなども使い、なかよしグループでの全校リレーや応援の練習をしてきました。

4、5、6年生は、前日の準備や当日の仕事分担がたくさんあったのですが、てきぱきと一生懸命に自分の仕事を行い、見ていてとてもさわやかに感じました。

幼稚園児のリズムダンス「ハピハピ」では、ポンポンを振りながら踊る



園児の姿がとてもかわいらしく、会場の人々をなごませました。

1、2年生の表現「イナズマ47」では、元気いっぱいのりのりで踊る姿が見られました。3、4年生は、人気アニメ、ドラゴンボールのエンディングテーマ「Yeah! Break! Care! Break!」に合わせて「ウッ! ハーッ!」と声を出しながら生き生きと踊ることができま

した。5、6年生の「よさこいソーラン」は、踊りと組立体操を組み合わせて演技しました。和太鼓の音に合わせてき



びきびと動き、次々と海や魚、灯台などを表現していました。応援席で見ていた下級生たちも真剣に見入っていました。

その他にも、幼稚園児と保護者による親子リレー、幼稚園児と6年生や1年生との競技、仲良し種目の「台風の目」、全校リレーなどで盛りあがりました。

幼稚園と小学校が一緒になって創り上げた運動会。おかげで支えてくださった役員の方々、保護者の方や地域の方々に深く感謝したいと思います。ありがとうございました。



湯河原中学校

交通安全教室開催される

毎年、1年生を対象に行われている「交通安全教室」を、6月10日(木)に開催しました。当日は、1年生231人が参加し、小田原警察署交通課の方や西湘地域県政総合センター安全防災課の方々にご指導いただきました。

実際の事故の映像や湯河原町内の交差点の写真をスライドで見ながら、自転車の乗り方（交差点での注意事項）や暴走族の実態などをお話ししていただき、普段あまり気にせずに乗っていた自転車の



「危険性」や「暴走族の怖さ」が理解できたと思います。

～生徒の感想～

「私は、暴走族のことが怖いと思いました。いくら暴走族でも甘い言葉で入らせたりして嫌だなと思うし、入ってしまったら脱退しようとしてもそんなに簡単に抜け出せないことが怖いです。」

「交通安全では、自転車での事故とか、歩いているとき信号を見ずにそのまま渡ってしまったたら命も危ないので、自転車や歩く時に車に注意して行動したいです。事故で多くの人が死んでしまった悲しいし、その人たちとの家族もみんな悲しんでしまうので気をつけたいです。」

「私は、自転車の乗り方をあら



ためて危険かもと思いました。私はよく自転車に乗って出かけることが多いです。細い道は道路の真ん中を通ったり、一時停止で停まらなかったりたまにしてしまいます。こんな行動をすると多くの危険が迫っていたなんてあまり考えなかつたので、今日から、自転車の乗り方を気をつけようと思いました。」

中学校では、この交通安全教室を契機に、交通マナーの大切さや、交通ルールの周知徹底を図っていきたいと思います。また、今後も1年生を対象に「交通安全教室」を継続して行っていきたいと思います。